

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 6-10-2012 1:24:52

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, con Perros Dálmatas, en un Salón con Grandes Cuadros de Miró, entre Macetones Barrocos llenos de Cardos.

Hermosura inocente, o hermosura indecente, los priápicos niños,
Mitad demonios bellos, mitad ángeles culpables, siniestros en guapura,
Hechos para el deleite de césares y emperadores, Ganimedes soberbios,
Brutales en su agónica armonía suprema. Con cuadros de Miró:

“Cabeza de pájaro con cuatro moscas negras. Muchacha bizca enorme
Con claveles torcidos. Estatua de elefante con tamarindos negros”,
Hermosos los muchachos como música de armonio,
Con perros de Dalmacia, en una exquisitez ducal.

Aristocráticamente sibaritas, marqueses de lo erótico, sublimes Sades,
Con perros Dálmatas bellísimos, con sus lunares negros,
O Grandes Daneses de testículos colgantes, perros furiosos,

Entre cardos asesinos, criminales de espinas, agujas vegetales,
Desollando el aire, acariciando yemas de dedos, o puntas de glandes.
Y los cuadros: “Cabeza de caballo sostenida por una hormiga.
Mosquito con turbante y rosa acuchillada. Hipopótamos del revés con tres magnolias rojas.
Títere andaluz con semicircunferencia abismal”.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, con Svásticas Tatuadas en el Pecho,
con Perros Doberman furiosos, en un Salón con Grandes Fotografías de la cara, (retratos), de Adolf
Hitler, entre Grandes Peceras con Peces de Colores sobre Pedestales de Mármol.

Los perros Doberman siempre me dieron miedo. Un terror absoluto.
¿Qué sentirían los prisioneros iraquíes de Abuh Garib? Bajo la bota yanqui.
Pero no hablemos de política, los muchachos son bellos
Como ramas de cerezo cargadas de nieve.

Las esvásticas negras son maravillosas cruces, gamadas cruces
En los pechos de luna perfumada de los nazis adolescentes
Que enseñan sus vergas no circuncisas, ¡¡¡¡¡qué deleite y qué asco¡¡¡¡¡
Para el asombro púrpura de los peces de colores.

Adolfos Hitlers de fantasía completan la mascarada, soberbia mascarada,
Mientras rugen los perros, tiburones cánidos, perfectos para dar pánico,
Y los peces de colores giran eternamente, naranjas, y amarillos,

En sus esféricas cárceles de cristal impoluto.
Son los chavalines preciosos, con sus pollones de menta, no circuncisos,
Para el terror increíble de diez mil judíos gays, estupefactos.

Y los perros estilizados son como alfanjes de moro.

El esmegma en los prepucios es como el yogur, dice Segura. Santiago.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.